

LES AMIS DE L'EMM

PV de l'Assemblée Générale du 14 février 2009

Le président Jean-Marc Maechler ouvre la séance à 16 heures 15, salue et remercie l'ensemble des membres présents, et particulièrement Monsieur Le curé HUG.

Il fait vérifier le quorum :

°14 présents

°16 pouvoirs déposés

° soit 30 votants présents ou représentés

°42 membres à jour de leur cotisation 2008 soit un quorum de 71%.

Il passe en conséquence à l'ordre du jour.

●1. Approbation du PV des AG du 17 décembre 2007

Le PV est adopté à l'unanimité

●2. Rapport financier.

Bernard Zinglé, Trésorier, présente les comptes 2008, distribués en salle, qui font apparaître un solde positif de 8 567,77 euros à la date du 31 décembre 2008.

Les recettes de l'année s'élèvent à 3 832,98 euros.

Les dépenses courantes, concerts et factures, s'élèvent à 3 882,63 euros.

Madame Denise SPENLE fait remarquer qu'une erreur s'est glissée dans le tableau de la situation financière en ce qui concerne la ligne affectée à la messe du souvenir, erreur corrigée par le trésorier.

●3. Rapport des Réviseurs aux Comptes (Mme Hensel et Dr Letscher)

Les réviseurs aux comptes constatent la bonne tenue des comptes, en cohérence avec le rapport présenté et proposent l'approbation de ces comptes.

●4. Quitus / Décharge au Trésorier

Les comptes sont approuvés à l'unanimité, quitus et décharge sont donnés au trésorier par l'ensemble de l'assemblée.

●5. Rapport d'activité 2008 et présentation des orientations 2009 par le Président.

Cycle des concerts 2008:

-Le concert du 15 mars 2008 donné par Julien FREYMUTH, contre-alto de grande réputation, Manuel DE GRANGE au luth et Denis MONHARD à l'orgue était d'une qualité exceptionnelle convenant parfaitement au temps des Rameaux. . Cependant les frais du concert n'ont été couverts qu'en partie par le plateau, le surplus l'a été par les cotisations des Amis de l'Emm.

-La logistique du concert donné le 16 mai 2008 par la chorale Vogésia avec la chorale de Griesbach, a été assurée par les Amis de l'Emm, la quête étant pour la chorale. Les affiches ont été remboursées à notre association.

-Le concert de l'Avent du 30 novembre 2008 donné par Yannick MERLIN, organiste, et Jean-Jacques METZ, trompettiste, a ravi le nombreux public mais là encore ce sont les cotisations de nos adhérents qui ont dû s'ajouter au plateau pour couvrir les frais.

-La très belle messe du Souvenir du 9 novembre est devenue une tradition incontournable. Elle était célébrée pour la première fois par Monsieur le curé HUG que le président remercie de sa présence aujourd'hui à l'assemblée générale, messe animée par Samuel Wernain à l'orgue et par David Goltzene à la trompette.

Orientations 2009 :

Le président Jean-Marc Maechler propose :

-Pour le temps des Rameaux, dimanche 5 avril 2009 Nicole SCHWERER en concert de chant avec sa chorale avec pour thème « De la douleur vers l'espoir ».

-Pour le premier dimanche de l'avent le 29 novembre 2009 contact est pris avec la chorale Chanteval et la chorale Cantoria.

Monsieur le Maire, le docteur Kaesser, souligne que le premier concert est déjà avec une chorale et dit qu'il faudrait plutôt un concert avec l'orgue, ce pourquoi l'association a été créé. Monsieur le Curé est du même avis et insiste sur l'équilibre des concerts entre chorale et orgue avec organistes régionaux. Monsieur le docteur Letscher se propose de contacter un organiste amateur M. RABERT. Monsieur le Président déclare qu'il va prospecter pour que ce deuxième concert se fasse avec l'orgue en priorité.

-Messe du souvenir dimanche 8 novembre 2009

L'Assemblée approuve les orientations proposées.

●8. Cotisations 2009

Après consultation, les cotisations 2008 sont reconduites pour 2009 soit :

°30 euros : membre

°50 euros : membre bienfaiteur

°100 euros : entreprise partenaire

Le Président fait remarquer que la qualité des concerts est directement liée aux montants des cotisations.

●9. Point divers

Monsieur le Maire fait remarquer que les concerts donnés à l'église de l'Emm doivent être organisés et gérés uniquement par les Amis de l'Emm et personne d'autre, en rappelant que l'église est un lieu culturel mais qui peut aussi être un lieu culturel. Monsieur le curé HUG insiste en soutenant cette remarque.

Le président propose d'organiser la prochaine assemblée générale à Marmoutier pour visiter le musée de l'orgue, sortie en bus avec déjeuner. L'assemblée approuve et le docteur Letscher se propose de contacter restaurateur et voyageur pour estimer le coût de cette sortie.

Le docteur MUNSCH demande si l'église de l'Emm pourrait avoir le rang de Basilique car dédiée à Notre Dame des Neiges.

Le Président clôt la séance à 17 heures 15 et souhaite encore à toutes et à tous une très belle année musicale 2009. Il invite l'assemblée à partager sur place le verre de l'amitié.

Fait à Metzeral, le 20 février 2009.

Jean-Marc Maechler, Président

Roland Morganti, Secrétaire